Betreff:

Verkehrssituation Ampelanlage L 3028 (SPD)

Verbesserung des Verkehrsfluss Ampelanlage Gewerbegebiet / L3028

In den letzten Jahren war die Verkehrssituation an der Ampelanlage im Gewerbegebiet Delkenheim auf der L3028 immer wieder Gegenstand in Ortsbeiratssitzungen verbunden mit der Empfehlung die äußerst unbefriedigende Verkehrssituation zu verbessern. In Zusammenarbeit mit den dafür zuständigen Ämtern und der Hessenmobil wurde mehrfach die Schaltung der Ampelanlage überprüft und bearbeitet. Dies führte jedoch bisher zu keiner nachhaltigen Verbesserung.

Leider müssen wir gerade an den Wochentagen erleben, dass das Gegenteil eingetreten ist. Das Verkehrsaufkommen wird immer größer und egal welche Ampelschaltung aktiv ist, man bekommt den Verkehrsfluss nicht in den Griff. In den Hauptverkehrszeiten morgens zum Arbeitsbeginn und am frühen Abend zum Feierabend kommt es immer wieder zu erheblichen und extrem langen Staus in alle Richtungen. Diese Staus ziehen sich dann auch durch den ganzen Ortskern Delkenheims, betreffen die L3028 ab der Autobahnabfahrt Nordenstadt und im Gewerbegebiet ist der Max-Planck-Ring an nicht wenigen Tagen vollständig zugestellt. Das führt dann zwangsläufig dazu, dass sich die Menschen andere Wege suchen. Es ist festzustellen, dass mittlerweile Autofahrer aus dem Gewerbegebiet kommend widerrechtlich auf die landwirtschaftlichen Verkehrswege ausweichen, um am Angelverein wieder auf die L3028 zu kommen. Dies kann nicht Sinn und Zweck sein. Deshalb muss nach unserer Auffassung eine andere Lösung angestrebt werden. Gerade auch mit Blick auf das zu erwartende zusätzliche Baugebiet Lange-Seegewann in Delkenheim und die neue Ansiedlung "Schänzchen" in Hochheim und dem damit verbundenen steigenden Verkehrsaufkommen sind in diesem Bereich der Ampelanlage wirksame und nachhaltige Maßnahmen dringend erforderlich.

Insofern stellen wir den Antrag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, welche verkehrlichen (Bau-)Maßnahmen, über veränderte Ampelschaltungen hinaus, an dieser neuralgischen Verkehrskreuzung am Gewerbegebiet Delkenheim / L 3028 möglich sind, um dort für z. B. für Anwohner, Verkehrsteilnehmer und landwirtschaftliche Betriebe eine Verbesserung zu erreichen. Dabei wäre auch, im Benehmen mit Hessen Mobil, die Option zu prüfen, ob z. B. ein Kreisel diese Verbesserung erzielen kann.

Wiesbaden, 03.12.2019